



運動会 ～信じることをやめないで～

校長 安井 実

八坂中学校の運動会は、文化発表会(合唱コンクール)と並ぶ2大行事の1つです。昨年度は2大行事や宿泊行事の実施が叶わず、今年こそ！の意気込みです。緊急事態宣言の5月末までの延長に伴って、この間は学校公開ができません。そこで、6月1日(火)雨天延期の予備日に実施する決断をいたしました。緊急事態宣言が明けるとの思いで、生徒あたり2名の家族参観の申し出を事前に受け付けて調整していきます。中学校の運動会は2週間ほどの準備期間を経て本番を迎えます。6月1日の第50回運動会に向けて、学年単位で練習がスタートしています。1・2年生にとっては中学校での初めての大きな学校行事、上級生をお手本にして強さ逞しさかっこよさを肌で感じてください。今年のスローガンは生徒実行委員が決めた『Don't stop believing ～信じることをやめないで～』です。運動会は学級対抗形式。特に1・2年生は2クラスなので、勝つか負けるかの勝負になります。ゴールの瞬間には明暗がはっきりしますが、クラスの協力で1点でも多く獲得していく『団結力』も見所です。勝ち負けを超えた学年・学校のつながりやお互いを高め合う気持ちも垣間見られます。いつも感じますが「目の前の競技・演技に集中して、思いっきり楽しんで欲しい。」という気持ちと「中学生が演じる集団美や個々のパワーを思う存分に見せつけて欲しい。」という期待が膨らみます。中学生が真剣に夢中になって取り組む様子や最後まであきらめない姿は、見ている人に必ず感動を与えます。参観している大人の方には、改めて若さと勇気もらいます。生徒の皆さんは、最後までしっかり力を出し切ってください。本番直前の体調不良や競技の違反や失格にも気を付けてください。健康管理にも十分気を付けて、ルールの中で最大のパフォーマンスを演じることを期待します。生徒の皆さんには、家族や友達、クラスメイトなど、応援してくれる人がたくさんいます。また、与えられた仕事に責任を持って取り組む姿には成長や優しさを感じ、心打たれる人がいます。個人的には運動会で私は、生徒の皆さんの「伸びしろ」に出会える瞬間がとても好きです。確かに完成された申し分のない動きや美しさも素敵です。ただ、まだ磨かれていない動きを目にすると、ついそこに夢を感じます。ゆっくりでも自然な身のこなし、体幹の強さを感じさせる場面、小さな身体でも手足を上手に使った無理のない動き、癖のないフォームなど、決して速い・強いわけではありませんが「伸びしろ」の出会いには無限の夢を感じます。そして、係や当番を通じて選手をサポートしていく姿も大好きです。運動会は皆さんの力を思いっきり発揮できるチャンスです。6月1日(火)は9時からが開会式。走る競技が中心で、午前中には終了となりますが、保護者の皆さまには、ぜひ足を運んでいただき、中学生の魅力を直接ご堪能いただければ幸いです。どうぞ宜しくお願いいたします。

【離任式】

4月30日（金）6校時に体育館で離任式を行いました。今年度離任された先生方の内、上野先生、増田先生、原田先生の3名が来校し、生徒と直接お別れの時間を過ごしました。先生方はそれぞれ10年間の本校勤務での感謝の思いや、現在の島での生活の様子、昨年度との違いなどを話し、何事にもトライして自分の可能性を広げることなどメッセージを送りました。式終了後も短時間で在校生・卒業生と別れを惜しむ時間を持ちました。今まで八坂中学校を支えて下さり、どうも有難うございました。新天地での一層のご活躍をお祈りしています。



【生徒総会】

5月7日（金）6校時に体育館で生徒総会を行いました。4月26日認証式を経て前期生徒会の委員となった本部役員の5名をはじめ、96名の委員は質疑応答の後活動方針が承認されました。後半には各学級が学級目標を発表しました。スピーチ力の高さに目を見張る場面がありました。委員の皆さん、責任をもって八坂中を引っ張っていくよう、よろしくお願いします。

【着任した先生方より】

3名の先生方から一言ずつ頂きました。「一期一会」どうぞよろしくお願いします。

ふるかわ やまたか 古川 康孝	八王子市立 松木中学校より	主任教諭 数学	「一生懸命」がかっこいい！ステキな中学校生活を 送りましょう！！
ひらつか かおり 平塚 かおり	小中一貫教育校 大泉桜学園より	主任 養護教諭	皆さんと共に元気に楽しく学校生活を送っていきたく 思います。よろしくお願いします。
さとう ももか 佐藤 桃華	新規採用	教諭 保健体育	みなさんと関わることが楽しみです。校内で見かけたら是 非声をかけてください！よろしくお願いします。

【生徒の活躍】

陸上部 第72回東京都中学校地域別陸上競技大会

女子西部共通4×100m 3年2組1名 3組3名 計4名 第6位 記録53秒03

女子西部共通200m 3年2組1名 第8位 記録27秒69

【5月下旬～6月中旬の予定】

5月24日（月）より2週間社会科の教育実習生が3年生に来ます。緊急事態宣言の延長により29日（土）は2時間授業となり、運動会の準備をして午前で下校です。6月から土曜授業が始まり、12日は進路説明会が開催されます。14日（月）からの3日間は今年度1回目の定期考査です。9教科のテスト、準備を今から少しずつ進めておきましょう。

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
21	金	英検	7	月	全校朝礼B
24	月	全校朝礼A 教育実習始	8	火	避難訓練
25	火	運動会予行	12	土	土曜授業 ③進路説明会(3)
27	木	①～③全国学力調査(3)国・数	14	月	定期考査I(数・技家・理)
29	土	①②授業 ③運動会準備	15	火	定期考査I(国・社・美)
1	火	第50回運動会(雨天順延)	16	水	定期考査I(英・音・保体)
4	金	教育実習終	17	木	校區別協議会